



味間小だより

丹波篠山市立味間小学校

令和5年1月26日発行



充実の3学期に！



2023年が幕を開けました。新型コロナウイルス感染症はまだまだ収束が見えない状況です。このような中でも、感染予防対策を万全に行い、なんとか通常の教育活動を続け、子どもたちの主体的な学びを継続できればと考えております。今後においても社会状況も見ながら、学校として子どもたちのよりよい成長のためにできることを考えていきたいと思ひます。

3学期を迎えました。本年度においても、2学期の感染拡大期に学級閉鎖等を行いました。なんとか学校全体を閉じずにここまで来ることができました。いろいろな学校行事の制限はあったものの、子どもたちはそれぞれの場面で持てる力をしっかり発揮することができました。まとめの3学期は3か月という短い学期ですが、集中してしっかりと学習に取り組める学期でもあります。1学期2学期に取り組んだ「人と対話しながら深める学習」を継続しながら、さらに興味を持ったことを深く探究できるような学習にしていきたいと思ひます。味間小学校の学校教育目標「夢や目標を持ち、将来にわたって学び続ける児童の育成」の実現に向けて、子どもたちと一緒に学習活動をすすめていきます。これまで同様、ご家庭や地域の方々のご支援ご協力をよろしくお願ひします。

「気持ちのよいあいさつ」が聞かれます

最近、気持ちのよい挨拶があちこちで聞かれます。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」あいさつは人と人とのつながりを深める第一歩になっていると感じさせられます。2学期後半には児童会役員が中心となって「校内あいさつ運動」を行い元気のよい声が飛び交っていました。また先日は、地域の方から「重い荷物を持って歩いていると、下校中の高学年の子が荷物を持ってくれた」との声もいただきました。今後も保護者や地域の方と一緒に子どもたちのよりよい成長に向けて連携していきたいと思ひます。

避難訓練

1月17日(火)

避難訓練を実施しました。非常災害時の避難の仕方と経路の確認を目的に、身体的距離を十分とった上で実施しました。全校生が放送をよく聞いて素早く安全に避難することができました。あの阪神淡路大震災から28年、運動場で大震災の話と黙祷を行い、教室では、防災面から「災害時の行動」や「命を守ること」についての学習を行いました。



2月の主な行事

- 3日(金) 委員会活動
- 8日(水) PTA役員会
- 9日(木) 児童会選挙
- 14日(火) 篠山層群における化石調査学習(6年)
- 15日(水) 第3回学校運営協議会
- 16日(木) あいさつ運動
- 23日(木) 天皇誕生日(祝日)
- 24日(金) 6年生を送る会
- 28日(火) 参観日・学級懇談

